COLUMNISTAS, OPINIÓN

El Aquelarre. Reveladora encuesta

JELARRE €J€21®

Por La Bruja sin Escoba



ese certamen eleccionario.

por el Centro Nacional de Consultoría, puede deducirse que la influencia del ex presidente Uribe cada día es menor y prácticamente tiende a desaparecer. A los encuestados se les preguntó si

De acuerdo con una encuesta adelantada

pensaban votar para presidente en el 2022, y el 79% dijo que sí. Pero atérrense: de ese 79%, solamente el 14% dijo que lo haría "por el que diga Uribe". Y eso que falta más de año y medio para

Lo anterior es una demostración de la caída sin freno que acompaña ahora al ex presidente.

CALLE CON DOS NOMBRES

En días pasados y como gran cosa, el



Uribe Vélez.

centro democrático anunció que una calle de Miami se denominará en el futuro "Álvaro Uribe", en homenaje al ex presidente colombiano. Pero esos mismos han callado por otro

lado, que otras personas que no comparten semejante determinación, hayan también emprendido por su cuenta una campaña para minimizar y poner, como se dice, los puntos sobre las íes acerca de los antecedentes de

Por eso, en varios puntos de dicha calle, los que no comparten el asunto pusieron pancartas que dicen: "Esta calle lleva el nombre de Alvaro Uribe, un ex presidente de Colombia con 280 investigaciones criminales por homicidio, genocidio y fraude.

El promotor de esta iniciativa es Beto Coral, un colombiano residente en Miami, quien defendió así su iniciativa: "A un peruano no le hubiese gustado que a una calle le pusieran Fujimori o a un cubano le hubiese gustado que le pongan a una calle Fidel Castro; a un argentino, Videla; o a un chileno, Pinochet. Esa persona (Uribe) representa lo mismo para los colombianos", agregó Coral.

COLOMBIA El socialismo nunca ha gobernado en Colombia ni a él pueden achacársele

tampoco fue el socialismo el autor de más de 2.200 ejecuciones

EL SOCIALISMO NO HA GOBERNADO EN

todos los problemas actuales, ni el asesinato de 204 líderes y 74 indígenas este año; ni 228 excombatientes desde 2016; ni fue el que perpetró 67 masacres en 2020. Lo anterior está incluido en una columna periodística, en la cual se agrega que

extrajudiciales o falsos positivos de este siglo; ni los 661 mil pobres más registrados el año pasado ni los 17.400.000 pobres totales. Lo que acaban de leer es parte de una columna aparecida en el periódico ultra conservador EL COLOMBIANO, y está firmada por uno de sus más veteranos

redactores: Ramiro Velásquez Gómez. Lo que no se acaba de entender es que un periódico de ese corte, derechista y uribista a morir le haya dado albergue en sus páginas a semejantes

planteamientos, ciertos por lo demás, pero más afines con periodistas

¿Vale preguntar, apelando al ámbito futbolero, si la columna titulada MIEDO DE QUE, fue una jugada preconcebida o se trató de un autogol? ¿Y si fue esto último, si volverá a escribir en EL COLOMBIANO Ramiro Velásquez Gómez?

Milla Romero es la senadora que heredó la curul de Alvaro Uribe cuando éste renunció a seguir siendo senador, en un golpe de audacia que envió su proceso de la Corte Suprema a sus amigos de la Fiscalía.

amanuense que le encomendaron.

vientos su "lucha contra la corrupción".

pesos.

ente que mantiene desvelados al ex presidente y su combo.

CON LA J DE JODER Y DE JEP

reconocidos como del sector izquierdista del país.

La Romero entró haciéndole el mandado a Uribe y ya presentó el proyecto de acto legislativo que busca eliminar la JEP – Justicia Especial para la Paz – un

Una iniciativa que, entre otras cosas, salvo la postura irracional de los seguidores de Uribe, no tiene ninguna posibilidad de salir adelante. Pero la Romero podrá decir en el futuro, a boca llena, que ya ejerció el papel de

SE LOS ESTÁN ROBANDO Sin dárseles nada, como ha sido siempre con las marrullas y vagabunderias de

todos los calibres que están acostumbrando a escenificar, los congresistas colombianos continúan impávidos robándose mensualmente \$14 millones de

normales, pero no en esta de pandemia, donde estar encerrado es lo primero. Hotel, transporte, opíparas comidas, de sal y de las otras, y otras minucias que salen del bolsillo de los ciudadanos, las están cobrando estos individuos sin

escrúpulos, la mayoría de los cuales tienen la osadía de proclamar a los cuatro

La ofensiva suma la tienen asignada estos desvergonzados sujetos dizque por

concepto de gastos de representación, algo que se "gasta" en épocas

Un caco callejero si es sorprendido en su delito puede terminar en uno de los mortales CAI que tiene la policía, pero estos ladrones de cuello blanco son inmunes y privilegiados no obstante el descarado robo de esos catorce millones que hacen figurar como gastados sin ser cierto.

Esta es una especie de asociación para... aprovechar indebidamente lo que

APENAS LÓGICO

DOS MENOS

algunos llaman mermelada, coimas establecidas por este y todos los gobiernos, para repartir a manos llenas los recursos que deberían destinarse a atender las necesidades de las mayorías.

Barreras, sobre todo, que ha sido liberal, conservador, uribista, independiente,

colombianos que va a aspirar a la presidencia de la república, haciendo que

radical y mil cosas más, tuvo la osadía o el descaro, de anunciarle a los

resonara a escala nacional una estrepitosa carcajada.

A propósito de personajes repugnantes pertenecientes a la abominable fauna política, hay que celebrar que dos de ellos, Roy Barreras y Armando Benedetti

hayan decidido renunciar a una cosa que llaman partido de la U.

Bien idos, y ojalá ahora, sin el apoyo de esa asociación que los albergaba, terminen por fin en el sitio del cual nunca debieron haber salido.

Claudia Blum al frente de la Cancillería, puede entenderse la estúpida posición asumida por el ultraderechista congresista gringo, Frank Rooney, quien en el colmo de la imbecilidad que adorna a ciertos especímenes de esa corriente,

pidió a la OEA intervenir en el ámbito de la justicia colombiana.

manejada por la silente e ineficaz Claudia Blum.

movilizan a más de 2 millones de personas al día.

a donde habitan.

Como un resultado apenas acorde con la brillante gestión adelantada por

le sigue aquí al ex presidente Uribe por la supuesta manipulación de testigos. Ante esto y la abierta utilización de Colombia y su desafortunado momento de entrega absoluta al payaso que funge como mandatario norteamericano, la Cancillería colombiana – en contraste – es un enorme cero a la izquierda

Acorde con el corte fascista de su presidente y su partido, este despalomado le solicitó al secretario de esa entidad, Luis Almagro, vigilar el proceso que se

BOGOTÁ SE PREPARA PARA LAS MARCHAS

Con tablas, telas y latas los comerciantes del centro de Bogotá comienzan a tapar ventanas y puertas de sus comercios ante la arremetida que tendrá la ciudad en esta semana, propuesta por más de 15 grupos de oposición al gobierno.

Sedes bancarias han tomado ya medidas como ofrecerles a sus clientes otras posibilidades y se piensa en el cierre de algunos cajeros para prevenir ataques.

Otro de los puntos débiles de la ciudad será Transmilenio, buses que la

Se prevé que además de los indígenas nasas, estarán representantes de Fecode, el ELN, disidencias de las FARC, juventudes del M-19, Polo, Petristas,

alcaldesa piensa pintar de verde para su campaña a la presidencia, pero que

Progresistas y una ola de venezolanos entrenados por cubanos. DESESPERACIÓN VENEZOLANA POR

OLEODUCTO Las autoridades de Norte de Santander han denunciado que bandas de

venezolanos se han dedicado a perforar el oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Operarios de Cenit, compañía filial del Grupo Ecopetrol han debido afrontar los daños ocasionados en las últimas semanas en las veredas Campo Giles y La Selva.

En Venezuela hay escasez de petróleo y gasolina, motivo por el cual sus habitantes buscan de alguna forma conseguir el preciado líguido.

Como no hay energía deben, incluso, cargar los celulares en pueblos cercanos

LO MÁS LEIDO

Nuevos casos de covid en Caldas 255 Colombia suma otras 132 muertes por covid-19 y se acerca a los 30.000 decesos

Microlingotes

ocio nocturno se siguen infringiendo protocolos de bioseguridad

En establecimientos de